



la
cgt



Bonjour à tous,

Le moment est venu de vous souhaiter ainsi qu'à toutes les personnes qui vous sont chères tous mes meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité.

2011 a été pour un grand nombre d'entre nous une année particulièrement difficile où le pouvoir d'achat a été mis en berne, où le niveau de vie de chacun a été frappé de plein fouet par cette crise qui ne nous lâche plus et qui ne connaît pas de "trêve des confiseurs".

2011, a vu des peuples se soulever dans des pays où la démocratie était un vain mot. Trop de personnes ne verront pas cette transformation car elles ont laissé leur vie aux cours de combats souvent disproportionnés, déséquilibrés. Beaucoup d'entre elles rêvent d'avenir meilleur et espèrent que ces révolutions ne seront pas sans lendemain.

Nous nous devons à l'aube de cette nouvelle année d'avoir une pensée pour tous ceux qui ont vécu de loin ou de près ces soulèvements.

2012, arrive avec son lot d'événements, nous en subissons certains, nous en combattons d'autres : la crise, le pouvoir et l'influence des banques dans notre quotidien, dans notre monde politique, dans notre sphère économique. Certains dépendent de notre comportement, de nos choix et en terme de choix, l'année 2012 nous donne l'occasion à travers les rendez vous électoraux de nous exprimer pour ne plus subir.

2012, verra le 68 ième congrès SNAD CGT se dérouler du 4 au 8 juin à Port de Bouc (Bouches du Rhône).

Face aux nouvelles réformes prévues, tant en op-co qu'en surveillance, le Snad CGT restera toujours vigilant à la sauvegarde des emplois.

Enfin, au moment de fêter le nouvel an, n'oublions pas le mouvement des indignés qui a vu le jour au printemps dernier, ce mouvement inédit par son ampleur et ses revendications se poursuit à l'heure actuelle.

Joyeuses fêtes, bonne et heureuse année 2012

Le Secrétaire Régional,

Philippe Bails